



Marianne Grosse führt die Nackenheimer SPD

Die Sozialdemokraten in Nackenheim haben Marianne Grosse einstimmig zur Vorsitzenden gewählt. Damit steht erstmals eine Frau an den Spitze des SPD Ortsvereins. „Eines steht fest, dieser Ortsverein wird politischer werden“, sagte Grosse nach der Wahl. Vorgänger Werner Schmit (links) führte die SPD von 1994 bis 2003 sowie seit Oktober 2004. Grosse und Altbürgermeister Günter Ollig (rechts) würdigten die Verdienste des langjährigen Vorsitzenden mit Blumen und einem Präsent. Der neuen Vorsitzenden stehen Hilde Rühl (2. von links), Hans Joachim Heiner (3 von links) und Alexander Hildebrand (2. von rechts) als Stellvertreter zur Seite. ■ Foto: EBling

NR. Rk-Ztg - 13. 04. 2006.